

PRESSEINFORMATION



26. April 2018

Tag der Städtebauförderung 2018

Geführte Radtour und Spiel und Spaß für Kinder

Die Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, am Samstag, dem 5. Mai 2018, anlässlich des Tages der Städtebauförderung die neuen Projekte der Stadt zu erkunden. Es können sowohl Baustellen, als auch fertig gestellte Projekte verschiedener Städtebauförderprogramme, wie z. B. „Soziale Stadt“, „Stadtumbau“ und „Aktive Stadt- und Ortsteilzentren“, besichtigt werden.

Treffpunkt für die traditionelle Radtour ist um 10.00 Uhr an der Friedensglocke vor dem Rathaus, wo die Teilnehmer von der Beigeordneten für Stadtentwicklung und Umwelt, Christiane Schlonski, erwartet und begrüßt werden. Stationen der bis 13.00 Uhr dauernden Radtour sind das Vorort-Haus in der Wolfgangstraße, die Alte Staatsbank (Tresorbesichtigung), die Baustelle Kavallerstraße, der Innenhof Agnesstraße (Besichtigung), das neue Sportbad in der Helmut-Kohl-Straße sowie das Quartier am Leipziger Tor (siehe Flyer im Anhang).

Unabhängig von der geführten Radtour haben folgende Objekte am „Tag der Städtebauförderung“ für Besucher geöffnet:

Schloss Georgium

Das Georgium ist ein „Nationales Projekt des Städtebaus“. Zum aktuellen Stand der Baumaßnahmen kann man sich bei Führungen informieren.

Geöffnet 10.00-13.00 Uhr

VorOrt-Haus

Das VorOrt-Haus steht für die Kreativwirtschaft in Dessau-Roßlau. In diesem Jahr ist dieses besondere Haus der Studierenden, Start-Ups und Künstler gleichzeitig Umsetzungsstandort für das Mikroprojekt „Dessau-Kids Modelabel“ im Rahmen des Modellprogramms „JUGEND STÄRKEN im Quartier“ (JUSTiQ).

Die Türen sind geöffnet für eine Besichtigung und zur Kommunikation mit Quartiersinteressenten. Die Mikroprojekte 2018 von JUSTiQ werden vorgestellt.

Geöffnet 10.30-14.00 Uhr, Führungen

Gesundheitszentrum Alte Staatsbank

Das Gebäude der alten Staatsbank erhält Sicherungsmittel aus dem Stadtumbau. Vor den Umbaumaßnahmen wird uns die Möglichkeit gegeben, Teile des Gebäudes zu besichtigen, in dem u.a. noch ein alter Tresor zu sehen ist.

Geöffnet 10.00-12.00 Uhr

Baustelle Kavallerstraße

Gefördert mit verschiedenen Städtebauprogrammen bekommt die Kavallerstraße eine neue Funktion und eine neue Gestaltung. Es entsteht eine moderne Flaniermeile, die in Verbindung mit dem Bauhausmuseum einen attraktiven Knotenpunkt der Innenstadt bildet. Mit der Ausgestaltung der Geh- und Radwege wird die Straße in einen verkehrsberuhigten Bereich umgewandelt und bietet Platz für Aus- und Umstiege des ÖPNV.

Baustellenbesichtigung mit Erläuterungen von 10.00 -14.00 Uhr

„Sportbad Dessau“

Auf dem Gelände der ehemaligen Molkerei im Landschaftszug erfolgte, gefördert aus dem Programm „Sachsen-Anhalt Sportstättenbau“, der Ersatzneubau der maroden Südschwimmhalle. Der Probetrieb wird demnächst starten und voraussichtlich im Sommer 2018 soll die Schwimmhalle in Betrieb genommen werden.

Geöffnet 11.30-13.30 Uhr, Führungen

Auch Kinder sind natürlich herzlich zum Mitmachen eingeladen. So kann an der Friedensglocke zwischen 9.00 und 14.00 Uhr ein kniffliges Quiz gelöst werden. An der Baustelle Kavallerstraße geht es von 10.00 Uhr bis 14.00 Uhr mit einem Schubkarrenrennen etwas sportlicher zu. Auch gibt es z. B. Baustellenfahrzeuge zu sehen. Am Frauenzentrum können bei der Familienaktion „Städte wagen Wildnis“ zwischen 13.00 und 15.00 Uhr mit Becherlupe und Zollstock die Natur näher erkundet und aus Wildkräutern leckere Snacks zubereiten werden (siehe Flyer im Anhang).